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ACTA 15-2018 1 

Sesión Ordinaria 11 2 

 3 

Acta número QUINCE correspondiente a la sesión ordinaria número ONCE, celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte 5 

celebrada en el salón distrital de San Antonio de Escazú a las siete horas con seis minutos del martes 6 

03 de julio de dos mil dieciocho, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

                    8 

SÍNDICOS PROPIETARIO SÍNDICOS SUPLENTE 9 

 10 

Denis Gerardo León Castro.   Flor María Sandi Solis.                                11 

  12 

 13 

CONCEJAL PROPIETARIO CONCEJAL SUPLENTE 14 

 15 

Doris Mayela Agüero Córdoba.  Carlos Alvarado  16 

Cecilia Carranza.  Dennise Daniela Fernández Guevara. 17 

Edwin Alonso Fernández Corrales. 18 

Victorino Angulo.   19 

   20 

PRESIDE LA SESIÓN    21 

 22 

Preside la sesión, el señor Denis Gerardo León Castro.  23 

 24 

También estuvo presente: Bach. Silvia Rímola Rivas, encargada de asistir a los Concejos de Distrito. 25 

 26 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESION: 27 

 28 

Dennise Daniela Fernández Guevara. 29 

Victorino Angulo. 30 

  31 

Comprobado el quórum, preside la sesión la sesión, da inicio a la sesión. 32 

  33 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 34 

 35 
I. ORDEN DEL DÍA 36 
II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 38 
IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 39 
V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 40 
VI. MOCIONES.  41 
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VII. ASUNTOS VARIOS. 1 
 2 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 3 

 4 

Inciso 1. Se recibió a las señoras Rebeca Chaves Delgado cedula 1-1211-0699, y María Isabel 5 

Delgado Vargas cedula 1-540-925, las dos vecinas de Palo de Campana. 6 

Ellas comentan la problemática que tienen el barrio con carros y matos que pasan a muy alta 7 

velocidad de la calle que comunica al llano de Alajuelita, ellas comentan que esto sucede mucho en 8 

las horas de la tarde y noche los fines de semana. 9 

También comentan que esta calle se presta mucho para el tráfico de droga por ser una de las calles 10 

con menos vigilancia. 11 

Ellas piden la posibilidad de ayuda con un poco más de asistencia de parte de la Policía Municipal. 12 

 13 

Acuerdo N° 21-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio, solicita a la administración interponer 14 

sus buenos oficios, para solicitarle al Señor Freddy Guillen, la ayuda de poder hacer randas más se-15 

guidas los viernes, sábados y domingos, en el sector de Palo de campana, para ayudar a los vecinos 16 

con el problema de los automóviles y motos que vienen del llano de Alajuelita a muy alta velocidad, 17 

y ver también la venta de droga del sector. Definitivamente aprobado. 18 

 19 

Inciso 2. Por otra parte, la señora María Isabel, comenta que ella tiene una casa del trapiche de Tite 20 

Hidalgo 50 metro sur, hoja blanca al costado oeste del puente, ella nos comenta que después del 21 

trabajo realizado en esa calle, el agua que sale le está lavando parte del terreno del lote y nos solicita 22 

el favor de mandar un Inspector para valorar la situación y ver de qué manera se le puede ayudar. 23 

 24 

Acuerdo N° 22-2018: El Concejo de Distrito de San Antonio, solicita a la administración interponer 25 

sus buenos oficios, para solicitarle al Señor Cristian Montero, enviar un Inspector al sitio para ver el 26 

problema que tiene con las aguas que bajan de la hoja blanca a la casa de la señora María Isabel Del-27 

gado y se pueden comunicar para coordinar la visita al 2228-72-45.    Definitivamente aprobado. 28 

 29 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 30 

 31 

No hay. 32 

 33 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

 35 

Inciso 1. Se recibió por parte de la Vicealcaldesa Luisiana Toledo, el VIC-I 394-2018 36 

 37 

Inciso 2. Se recibió por parte del Lic. Pablo Padilla Arias, el acta administrativa de la asamblea de 38 

rendición de cuentas de la Comisión de Trabajo del Plan Regulador. 39 

 40 
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Inciso 3. Se recibió del Proceso de Planificación, la lista de asistencia de la asamblea del CTPR, del 1 

Distrito de San Antonio 2 

 3 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE. 4 

 5 

Inciso 1. No hay  6 

 7 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS.  8 

 9 

Inciso 1. No hay  10 

 11 

  ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS. 12 

 13 

No hay. 14 
 15 

Siendo las nueve horas con veintiséis minutos, el señor Denis León Castro que preside, da por con-16 

cluida la sesión.  17 

 18 

 19 

 20 

Denis Gerardo León Castro.                               Doris Mayela Aguerro Córdoba  21 

              Preside                                                                        Secretaria.  22 

 23 


